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回答者数 （ ９名 ／ １１名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

守れ！子どもたちの未来 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.3 3.4 

御

意

見

等 

・ちょっと人が多すぎる感がします。 

・オービックシーガルズの躍動感が伝わってきます。 

・守れ！子どもたちの未来がテーマなら子どもの写真があってもいいのではと思った。 

・オービックシーガルズが登場したのがうれしい。 

・立体感があって良かったです。QR コードつきもイマドキという感じです。 

記事① 掲載頁 3 平均点 （4 段階評価） 

食とくらしの祭典 
見易さ 役立ち 充実度 

3.7 3.7 3.7 

御

意

見

等 

・会場案内図が分かりやすくて良い。 

・農業祭の写真がとても良い。 

・オレンジをベースにした温かみのあるデザインです。内容がわかりやすいです。 

・秋らしいデザインで良いと思う。地図もあってわかりやすい。 

・子どもたちと参加してみたいと思いました。 

・イベントのスケジュールや趣旨がもう少し明確になるとよい。 

・色合いも秋らしくて良かったです。 

・イラストが記事を引き立てていると感じた。 

記事② 掲載頁 6 平均点 （4 段階評価） 

みんなでつくろう！健康なまち習志野 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.4 3.4 

御

意

見

等 

・ＢＭＩの計算式が分かりやすく、活用してみようと思いました。 

・数字が記入できて自分のＢＭＩが記録できます。 

・色使いや配置が簡潔にまとまっていて見やすい。 

・自分の BMIを計算できる枠があって良いと思う。自分の BMIを計算することでこの健康の

記事をより自分のこととして考えられるようになると思う。 

・自分も運動不足なのでもっと健康を意識しようと思った。若者向けの運動イベントなどもあ

ったらよいと思います。 

・適正体重の計算式が掲載されているのがよい。計算した市民がたくさんいると思う。 

・7 ページの記事に繋がる感じもあってしっかり読みました。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4 段階評価） 

市長コラム「応援する声を力に」Ｎｏ．１１６ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.4 3.4 

御 ・市長さんの衣装がとても似合っていて、良い。 
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意

見

等 

・にこやかな市長がよく撮れています。習志野きらっとの大盛況大成功おめでとうございま

す。お天気にも恵まれ楽しい一日となりました。 

・我らが習高の生い立ちや基金について知ることができました。またこの記事をみて、ふる

さと納税で習志野市がどのような取り組みをしているのか調べるきっかけになりました。

(結構いろいろなお礼の品があるんですね！) 

・市民が支える習志野高校。私学優勢の現代において、スポーツ、文化で伝統を守るため

には必要だと思う。 

・写真は習志野高校関連のもののほうが良かったかなと感じました。 
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回答者数 （ 9 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

4 年ぶりの完全復活！ 

市民まつり「習志野きらっと 2023」 

興味 デザイン テーマ 

3.9 3.6 3.8 

御

意

見

等 

・子どもたちの生き生きした様子が感じられました。 

・幼稚園の先生と子どもたちの表情がよく撮れています。何人写っているのか数えたくなり

ます。賑わいの様子がよく分かります。声も聞こえてくるようです。 

・まつりの楽しそうな様子が伝わってきて良いと思った。 

・年中の息子もサンバパレードに参加していたので「どこに写っているかなー」という会話で

盛り上がりました。 

・うれしいです。この日を待っていました。 

・賑わっている様子は伝わるのですが、お祭りらしいかと言われると、もう少し違った場面の

切り取り方があるのではと思いました。山車や神輿だと月並みかもしれませんが。 

・賑わいが伝わってくる。 

記事① 掲載頁 5 平均点 （4 段階評価） 

経営改革の取り組み 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.2 3.2 

御

意

見

等 

・何かインパクトがほしい。 

・人は減ってやることは増えて職員も大変だと思いますが、DX をうまく活用して効率化を図

りながらがんばってください！ 

・カラーの円グラフになってすさが増したと思う。難しい内容だけに見にくいと言われることが

多いと思うが、年々見やすくなっていると思う。掲載者の工夫が感じられる。 

・職員数について、「平成８年に比べて・・・」とありますが、何故平成８年を基準にするのか

説明が欲しい。 

・令和２年から８年の定員管理計画について「民間活力の更なる導入、ICT ツールの利活

用」とありますが、具体的な事例が知りたくなりました。 

・上記２点以外にも想定される質問をあげ、回答を示していただけると納得感が更に高まり

ました。 

記事② 掲載頁 8～9 平均点 （4 段階評価） 

加齢による変化、そのままにしていませんか？？ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.7 

御

意

見

等 

・年２回防災訓練をしているのですが、この時みんなでできる簡易体操を取り入れることが

できると嬉しい。 

・歯磨きと運動はとても大事ですね。 

・予告として講座の告知を添えているのがとても良いと思った。 

・フレイルというものの説明、対策法が載っていて、このページを見るだけで知りたいことが
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大体わかるようになっているので良いと思う。 

・フレイルという言葉をはじめて知りました。 

・フレイル初めて知りました。フレイルを感じたくないですが、意識せざるを得ない年齢になっ

てきました。 

・他人事ではないのでじっくり読みました。わかっているけど適当に流してしまいがちなので

一人暮らしの方に特に読んでほしい記事です。 

記事③ 掲載頁 16 平均点 （4 段階評価） 

第 2 回デジタルスタンプラリー 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・面白いアイデアです。参加したくなりました。 

・商品がとても可愛いです。地域を楽しく知ってもらえるといいですね。毎年開催希望しま

す。 

・前回のスタンプラリーも参加させていただいたのですが、前回よりも景品の種類が増えて

いて良いと思った。また、市内各所を回って習志野市の“いいところ”を見つけよう !という

テーマが良いと思う。 

・子どもたちとチャレンジしてみます！ナラシド♪人形が欲しいです！ 

・市民参加型でよい施策だと思う。 

・ナラシド♪を全面的に出しているのが好感を持てます。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1 月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】11 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 6 名 

Ｂ．見なかった ⇒ 3 名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 2 名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒ 4 名 

Ｃ．大久保図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0 名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0 名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 3 名 

Ｃ．その他 ⇒ 0 名 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・毎月テーマがあって、面白い。 

・毎月家族で楽しく見ています。子どもたちが習志野クイズを好きなので毎回ちょっとしたクイズを出

して欲しいです。(昔、谷津干潟より南は何だったでしょうか？など) 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 7 名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 2 名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0 名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・バナーがカラフルで綺麗です。 

・習チケプレミアム買いました。多くの店が参加しているので使いやすいです。 

・習高マイクロバスのクラウドファンディングは苦戦しているようです。もう少し宣伝してみてはいか

がですか？ 

・市のホームページには膨大な情報があります。そのことを知らせる特集記事を広報習志野で組

んではいかがでしょうか。ホームページの全体像と想定される市民の情報ニーズに対し、ここにこ

のような情報があるとの説明を付して PR したらと思いました。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

